

Dirección de Comunicación

Nota de prensa

La Hora del Planeta se celebrará en todo el mundo de 20:30 a 21:30

## Kutxabank apagará mañana las luces de sus sedes corporativas

Se unirá a esta iniciativa en sus sedes de Bilbao, Donostia / San Sebastián,
Vitoria-Gasteiz y Córdoba

22 de marzo 2024. El Grupo Kutxabank volverá a apagar mañana, sábado 23 de marzo, las luces de sus sedes corporativas de Gran Vía en Bilbao, Garibai en Donostia / San Sebastián, Independencia en Vitoria-Gasteiz y Gran Capitán en Córdoba.

Con esta iniciativa se une de nuevo a La Hora del Planeta, convocada en todo el mundo por la organización WWF (World WildLife Foundation) y que se celebra **de 20:30 a 21:30 horas.** 

Kutxabank es pionera en el sector financiero en materia de sostenibilidad. Tiene un firme compromiso con las iniciativas que tienen un impacto medioambiental y social positivo, y apoya la transición a una economía baja en carbono, mientras contribuye de forma activa al desarrollo de las finanzas sostenibles.

Gracias a la capacidad de adsorción de la masa forestal que gestiona, su huella corporativa es neutra. Además, fue la primera entidad bancaria en abastecerse únicamente de energía limpia. La totalidad de las sucursales bancarias y todos sus centros de trabajo se abastecen únicamente de electricidad proveniente de una planta fotovoltaica de lberdrola, lo que evita emitir cada año más de 6 mil toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera.

## Sobre Kutxabank

Kutxabank es la entidad líder en Euskadi y Córdoba. Cuenta con cerca de 700 oficinas, la red de sucursales con mayor capilaridad en sus territorios de origen y una destacada presencia en Andalucía, Madrid y Catalunya. Con un equipo de más de 5.000 profesionales, Kutxabank es, según los supervisores europeos, el banco más solvente de nuestro sistema financiero y la tercera entidad con mejor perfil de riesgo de Europa.